



El análisis de los resultados para la transformación del comercio y la gastronomía y su impacto en los servicios a la población fue uno de los puntos más ampliamente debatidos por los integrantes del Consejo Provincial de Holguín.

Este encuentro mensual, que contó con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido y primer secretario en la provincia, fue conducido por el gobernador Manuel Francisco Hernández Aguilera.

Cada territorio explicó cuánto ha hecho y les queda por hacer, por ejemplo en las mini industrias, tiendas y bodegas.

La Vicegobernadora, Yunia Pérez Hernández, acotó que aún no se ven los resultados que la población aspira, y que Moa es el municipio que más avanzado; por eso pidió proponerse metas mayores.

En Antilla destaca el pago por cheque tanto por las mipymes como los trabajadores por cuenta propia, lo que ha permitido mejorar la producción local, el encadenamiento productivo y contribuir al combate de la inflación, los altos precios y las ilegalidad.

El Gobernador pidió hacer más gestiones para mejorar la oferta, la autogestión y su estructura empresarial. En este último caso destacó cuánto se hacía en el motel Los Pinos cuando pertenecía al municipio Calixto García, y cuánto ha perdido desde que pasó a la provincia.

Igualmente resaltó la importancia de la bancarización para la autogestión empresarial. Expuso que los centros de elaboración pueden hacer grandes contribuciones. Razonó que debe haber mayor control y

supervisión como una de las vías de enfrentamiento a las ilegalidades. Valoró que las bodegas pueden y deben prestar un mejor servicio, que tengan autogestión, y que contribuyan al servicio de la población.

Otro asunto de amplio debate fue el Programa de Recursos Hidráulicos y su situación en el abasto de agua perspectivas.

Hoy día el abasto del agua se afectada por la rotura de equipos y la escasez de combustible, por eso, Luis Arley González Sánchez - presidente de Frank País - se refirió a la necesidad de un buen control de su distribución sobre todo en pipas, así como de utilizar el llamado uno por ciento de lo recaudado por cada municipio para perforar nuevos pozos, o buscar nuevas fuentes, en los acueductos rurales, que además permita proseguir con el cambio de matriz energética en los sistemas de bombeo.

Alexei Martínez Mora, de la Asamblea Municipal del Poder Popular de Moa, abordó la necesidad de hacer las reparaciones de los equipos de bombeo en talleres de la provincia para acortar el tiempo y así evitar el aumento de los ciclos de entrega del preciado líquido.

Juan Mario Hechavarría, delegado territorial de Recursos Hidráulicos, explicó las acciones de su entidad viene realizando en busca de soluciones a los problemas que afectan a la población, que no solo se dirige al abasto de agua, sino también inversiones para atenuar las inundaciones frente a eventos hidrometeorológicos, entre otras, como la destupición de cañerías.

El Gobernador llamó a revisar los problemas, que muchas veces están focalizados en lugares puntuales. Por eso llamó a buscar soluciones locales a partir del banco de problemas, el encadenamiento donde las universidades contribuyan desde la ciencia, al igual que las empresas del territorio, el ahorro de agua, electricidad y de recursos, y la necesidad de retomar las cisternas como otra alternativa.

En este Consejo, donde también se valoró el comportamiento del delito e ilegalidades, se abordó la estrategia de acreditación de la Universidad de Holguín, que se propone crecer con la excelencia. En este sentido se propuso crear un grupo de trabajo, encabezado por Vicegobernadora, para que rinda cuenta del apoyo a este necesario proceso.



Asimismo se analizó el accionar sobre la dinámica demográfica, para beneficio de la tasa de natalidad por ser el reemplazo poblacional natural, la atención al adulto mayor, el embarazo en la adolescencia.

Se habló de la creación de casitas infantiles, viviendas para madres de tres o más hijos, eliminación de pisos de tierra, entre otras acciones de estímulo a la natalidad.

Además, apertura de círculos de abuelos, capacidades en hogares de ancianos, eliminación de barreras arquitectónicas, ferias de empleo, entre otras actividades.

La Vicegobernadora dio a conocer un plan que buscará erradicar las distorsiones, basándose en los problemas detectados en la provincia., los que son objeto de análisis e implantación en los municipios, la que es una buena estrategia de trabajo, como reconoció Júnior Torres Almaguer, intendente del municipio de Holguín.

Por su parte Iván Pérez Sánchez - director de Economía y Planificación Provincial -, reconoció que la mayor distorsión radica en la

producción de bienes y servicios.



Por eso, la primera tarea de cada municipio será la producción de toda la riqueza que todas las entidades locales sean capaces de hacer para el autoconsumo, tanto para la población como el consumo social que favorece a Educación y Salud, por citar dos importantes sectores, acotó el Gobernador.

El Gobernador enfatizó en la importancia de reducir gastos en el presupuesto a través del incremento de renglones productivos.

La Vicegobernadora dio a conocer un plan que buscará erradicar las distorsiones, basándose en los problemas detectados en la provincia., los que son objeto de análisis e implantación en los municipios, la que es una buena estrategia de trabajo, como reconoció Júnior Torres Almaguer, intendente del municipio de Holguín.

El Primer Secretario llamó a los representantes del pueblo a trabajar apegado a la opinión de las masas, a crear alianzas de trabajo, a incrementar la producción de bienes y servicios y a elevar la

Servicios comerciales e hidráulicos a debate en Consejo Provincial de Holguín

- Última actualización: Domingo, 31 Marzo 2024 11:03

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 876

vigilancia como vía de control y protección de los recursos del pueblo.